

Objet : Compte-Rendu réunion du Conseil Citoyen Presqu'Île Thorez

Date : 10 Octobre 2024

L'ordre du jour de la séance était le suivant :

- Bilan sur la Fête des voisins ;
- Point sur la fréquentation estivale du quartier

Bilan sur la Fête des voisins

Les membres impliqués sur cet évènement ne sont pas présents en raison d'un empêchement de dernière minute.

Point sur la fréquentation estivale du quartier

Les membres préparent ensemble un courrier qui sera affiché dans les halls d'immeuble pour rappeler le respect des règles de propreté et de tranquillité place des Tours, suite aux nouveaux aménagements. Ils espèrent que LMH et la Ville contribueront à la diffusion de ce courrier, et que ces règles seront rappelées à l'occasion d'une potentielle inauguration de la place. En cas de non-respect de ces règles, ils projettent de faire installer une clôture autour de l'aire de jeux par le biais du prochain budget participatif.

Les aménagements sportifs autrefois présents près du city-stade reviendront-ils ?

Dangerosité de la rue du Moulin

Les membres rappellent l'éclairage insuffisant et la largeur insuffisante du trottoir rue du Moulin sous le pont SNCF. Il y a également une incohérence autour de ce passage sur les vitesses de circulation indiquées, ainsi que sur la hauteur de véhicule permise de chaque côté du passage.